

関南部地区 まちづくり協議会だより

平成二十九年活動に向けて

会長 西川喜賀

新緑も深まり気分も爽快になってきました。地域の皆さんもお元氣でお暮しのことと存じます。平素はまち協の活動に対し御協力頂きありがとうございます。新年度の総会も全議案、全会一致での承認ありありがとうございました。

新年度より関南部地区コミュニティセンターは、指定管理制度において施設の管理が亀山市より当まち協に移管されました。皆さんに利用して頂く事に変わりありませんが、ルールだけは厳守して下さい。使用に際しては事前申し込みが必要ですので、詳細についてはセンター事務室までお問い合わせ下さい。新年度の行事については各々が、お子さんや御両親向け、高齢者向けに、喜んで頂ける催しを検討してい

ます。多くの方の御参加よろしくお願ひします。

また地域課題のひとつ、獣害対策については、追い払い・環境対策・捕獲対策と進め、久我地区で今まで鹿・猪等あわせて八十頭捕獲の成果をあげています。関係者様には大変御苦労様でした。今後も続行していきますのでよろしくお願ひします。

交通対策・買物弱者対策としては、自主運行バス協議会設立が総会にて提案、承認されました。今後も各部門関係者に働きかけ前進させていきます。地域の発展・安全・安心には、皆が一丸となって取り組まなければなりません。よろしくお願ひします。

第7号

平成29年6月15日 発行
関南部地区まちづくり
協議会事務局
＜関町萩原 172-3
コミュニティセンター内＞
TEL & fax : 0595-96-1011



センター記念樹 シャクナゲ

平成二十九年事業計画

4月	16日	総会	
5月	13日	グランドゴルフ	(体育部)
	14日	ゴキブリ団子作り	(自治・環境安全部)
	27日	歴史研究会	(文化部)
6月	10日	グランドゴルフ	(体育部)
	18日	クリーンアップ作戦	(自治・環境安全部)
	24日	ジビエ料理研究会	(文化部)
	上旬	高齢者のみ世帯訪問	(福祉部)
7月	8日	グランドゴルフ	(体育部)
	8日	歴史研究会	(文化部)
	30日	ふれあい交流会	(文化部・福祉部)
	中旬	福祉委員研修会・ 民生委員との情報交換会	(福祉部)
8月	5日	グランドゴルフ	(体育部)
	下旬	パソコン教室	(文化部)
9月	9日	グランドゴルフ	(体育部)
	18日	ふれあい敬老会	(福祉部・文化部)
	30日	歴史研究会	(文化部)

10月	8日	午前:ジビエ料理研究 午後:歴史研究会&歩こう会	(文化部)
	14日	グランドゴルフ	(体育部)
11月	11日	グランドゴルフ	(体育部)
	26日	自主防災訓練	(自治・環境安全部)
12月	3日	グランドゴルフ	(体育部)
	9~10日	手作り作品展	(文化部)
	10日	まちおこしフェスティバル	(地域活性部)
	上旬	高齢者のみ世帯訪問	(福祉部)
1月	下旬	福祉委員研修会・ 民生委員との情報交換会	(福祉部)
2月	17日	歴史研究会	(文化部)
	中旬	介護予防教室	(福祉部)
通年		防犯環境パトロール、地域活性部検討会 運営委員会、各部会、いきいきサロン	

まちおこしフェスティバル

平成28年12月11日(日)

昨年12月、関南部地区コミュニティセンターで「手作り作品展」と「まちおこしフェスティバル」が同時開催されました。当日はたくさんの御来場ありがとうございました。



地域住民による野菜バザー



手芸品バザーと味噌焼きうどん



手作り作品展



三重大生による医療クイズ



鹿肉カレー



なかよし友っこ合唱教室



イベント終了後は関係者総出でセンターの大掃除を行いました。



平成29年度も多数の方のイベント参加をお待ちしております。